

Einladung zum Tagesausflug am Freitag, 23. Mai 2025

Liebes Mitglied,

es ist wieder soweit: Ich darf Sie herzlich einladen, an unserem diesjährigen Tagesausflug am 23. Mai 2025 teilzunehmen. Dieses Jahr wenden wir uns nach Westen, wir fahren nach Rottweil, der ältesten Stadt Baden-Württembergs, rund 2000 alt. <https://www.tourismus-rottweil.de/> Am späten Vormittag werden wir dort zu einer Stadtführung durch die historische Innenstadt erwartet, wir werden wieder zwei Gruppen für den Stadtrundgang bilden, eine gemütliche und eine noch gemütlichere Gruppe, so dass wir das Tempo Ihren Bedürfnissen anpassen können. Dort werden Sie alles über die Geschichte der Stadt erfahren und auch den berühmten Schwarzen Turm sehen, durch den die Narren in der Fasnets-Hochburg Rottweil in die Altstadt „jucken“.

Nach der Führung gönnen wir uns Freizeit. Sie können in einem der Lokale einkehren, einkaufen oder weitere Sehenswürdigkeiten auf eigene Faust besichtigen. Das Dominikaner-Museum beispielsweise ist auch über Mittag geöffnet, es finden sich dort Funde aus der Zeit der römischen Stadtgründung sowie sakrale Kunst des Mittelalters bis zur modernen Kunst der Gegenwart. (Eintritt 5 Euro) Sollten Sie sich verlaufen oder nicht rechtzeitig zum Bus zurückkommen können, melden Sie sich bitte unter Telefon 0173 2931916. Sie müssen sonst ggf. auf eigene Rechnung nach Hause fahren.

Gegen 14:00 Uhr fährt unser Bus zu einem -im wahrsten Sinne des Wortes – Highlight der Stadt:



Dem TK (Thyssen Krupp) Testturm mit der höchsten Aussichtsplattform Deutschlands. Modernste Aufzugstechnik wird dort getestet und am Wochenende darf auch die Öffentlichkeit diesen Turm besuchen. Ein Aufzug, in den etwa 15 Personen passen, bringt Sie auf die rundum verglaste Plattform, wo sich herrliche Ausblicke bis zum Schwarzwald und zur Schwäbischen Alb anbieten. Natürlich sieht man auch die Altstadt von Rottweil sehr schön von oben. Gutes Wetter setzen wir jetzt einfach mal

voraus. Auch Rollatoren oder Rollstühle dürfen in den Aufzug mitgenommen werden. Sollten Sie lieber nicht mit in diese Höhe fahren wollen, können sie solange unten im Foyer das kleine Kino mit einem Film über die Entstehung des Turms besuchen oder einfach einen Spaziergang rund um den Turm machen. Für Schwerbehinderte erhalten wir Ermäßigung, bitte nehmen Sie ggf. Ihren Ausweis mit, ich werde im Bus danach fragen. Leider lässt sich die Turmbesichtigung nicht reservieren, wir werden uns in die Warteschlange einreihen müssen und ich bitte Sie da um etwa Geduld. Da wir außerhalb der Schulferien an einem Freitag Nachmittag dort sein werden, sollte die Wartezeit nicht allzu lang sein, wie mir versichert wurde (die meisten Gruppen kommen vormittags). Daher können wir auch den genauen Zeitpunkt, an dem wir die Rückfahrt starten wollen, erst vor Ort festlegen.

Wir werden auf dem Rückweg auf dem Höchsten Station machen und dort im Berggasthof Höchsten zum Abendessen einkehren. Mitglieder des OV Langenargen erhalten wieder einen Verzehrgutschein von 10 Euro. Wenn wir zeitig auf dem Höchsten ankommen, kann man dort vor dem Essen noch einen Spaziergang mit schönem Rundblick auf den See machen. Rückkehr in Langenargen wird gegen 20 Uhr sein.

Unser Jubiläumsjahr ist vorbei und somit bekommen wir leider auch keinen Zuschuss vom Kreisverband mehr für den Ausflug. Wir müssen daher für Mitglieder einen Preis von € 35 verlangen, für Gäste sind es € 40. Darin enthalten sind die Busfahrt, Stadtführung und Eintritt im Testturm sowie ein Verzehrgutschein für Mitglieder des Ortsverbands.

Anmeldung ist ab Montag, 12. Mai 2025 wie üblich bei Haushaltswaren Breyer am Marktplatz bei gleichzeitiger Bezahlung möglich. Bitte geben Sie auch den gewünschten Einstiegsort an. Dass Essen können Sie dann später im Bus auswählen. Sollten Sie sich angemeldet haben und doch nicht mitfahren können, ist eine kostenlose Stornierung bis Dienstag, 20. Mai 2025, abends, bei mir (Tel 07543 1236) möglich. Danach müssen wir Ihnen den Fahrtpreis in Rechnung stellen, falls sich kein Ersatz findet.

Bitte beachten Sie die veränderte Reihenfolge bei der Abholung:

Abfahrt:	07:45 Uhr Kressbronn Bahnhof
	07:50 Uhr Oberdorf altes Rathaus
	07:58 Uhr Langenargen Lindauerstraße
	08:00 Uhr Langenargen Bahnhof
	08:05 Uhr Langenargen Friedhof
	08:10 Uhr Langenargen Bierkeller
	08:15 Uhr Eriskirch/Schlatt neue Halle

Ich darf Sie noch auf die nächsten zwei Termine hinweisen: Am **Samstag, 12. Juli 2025** findet um **14:30 Uhr** wieder unser **Sommerhock** mit Kaffee und Kuchen und musikalischer Begleitung auf der Terrasse des Restaurants „la Taverna“ statt. Für unseren **Info-Nachmittag** im Oktober haben wir jetzt auch einen Termin: **Dienstag, 21. 10. 2025** um **14 Uhr** im Katholischen Gemeindehaus. Für beide Veranstaltungen erhalten Sie noch eine Einladung mit genaueren Informationen, aber Sie können sich ja die Termine schon mal vormerken.

Und zum Schluss: Unsere **Südtirol-Reise von 27.10. bis 31.10.2025** kann durchgeführt werden, die Mindestteilnehmerzahl ist erreicht. Es sind noch **ein paar Plätze frei**, bei Interesse rufen Sie mich bitte an (07543 1236).

Ich wünsche uns gutes Wetter und viel Vorfreude auf unseren Ausflug! Mit herzlichen Grüßen, auch im Namen des ganzen Vorstands